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A p a r t m e n tA p a r t m e n t

PHOENIX 702
L o c a l i s a t i o n  :  C O U R C H E V E L
S u p e r fi c i e  :  1 8 4 . 0  m ²
N o m b r e s  d e  p i è c e s  :  6
N o m b r e  d e  p e r s o n n e s  :  1 0  p e r s o n n e s

V u e  i m p r e n a b l e
S p a
A p p a r t e m e n t  s p a c i e u x

L o c a t i o n  :  C O U R C H E V E L
A r e a  :  1 8 4 . 0  m ²
N u m b e r  o f  r o o m s  :  6
N B  p e o p l e  :  1 0  p e o p l e

A m a z i n g  v i e w s
S p a
S p a c i o u s  a p a r t m e n t

Magnifique appartement neuf avec 5 chambres, situé dans la résidence
de prestige Phoenix au coeur de Courchevel village. Emplacement idéal,
au pied du téléphérique qui vous projette tout droit vers les pistes de
Courchevel 1850. L'appartement a été méticuleusement conçu et
dispose d'une surface de 184 m² avec quatre chambres en suite
luxueuses et une chambre familiale pour accueillir jusqu'à 10 personnes.
Vous profiterez d’un très bel espace de vie lumineux et décoré avec
goût. Pour l’après-ski, une terrasse de 100m² de type « roof top » vous
attend avec un jacuzzi. C'est un bien unique sur Courchevel. Vous
apprécierez l'incroyable espace SPA de la résidence composé de : - un
hammam - un sauna - un espace détente - une tisanerie - une salle de
soin dans laquelle vous pourrez profiter d’un message sur demande
auprès de notre service conciergerie (en extra)

Magnificent new apartment with 5 bedrooms, located in the prestigious
Phoenix residence in the heart of Courchevel village. Ideal location, at
the foot of the cable car which takes you straight to the Courchevel 1850
slopes. The apartment has been meticulously designed and has a
surface area of 184 m² with four luxurious en-suite bedrooms and a
family room to accommodate up to 10 people. You will enjoy a beautiful
living space, bright and tastefully decorated. For après-ski, a 100m² roof
top terrace awaits you with a jacuzzi. It is a unique property in
Courchevel. You will appreciate the incredible SPA area of the residence
composed of: - a hammam - a sauna - a relaxation area - a herbal tea
room - a treatment room in which you can enjoy a message on request
from our concierge service (extra )
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PHOENIX 702PHOENIX 702

D E S C R I P T I F
D É T A I L L É
L'appartement Phoenix n°702 obtient le label "Montagne d'Exeption", totalisant 97/100 points pour
un 6 pièces 10 personnes de 184m2 hors sanitaires. Très spacieux appartement pouvant accueillir
jusqu’à 12 personnes. Chaque chambre est en suite et dispose d'un balcon avec mobilier de jardin.
Outre la grande qualité d'équipement de cet appartement, iil dispose également d'une belle
terrasse avec mobilier de jardin et jacuzzi. L'appartement, d'une superficie de 184m² se compose
de la manière suivante : 1 grande entrée avec coin lecture / repos Espace de vie avec salon, salle
à manger et cuisine équipée 4 chambres double en suite (toutes avec WC, 2 avec baignoires et 2
avec douche) avec balcon : lits 180x200 dont 2 twinables 1 chambre familiale en suite avec une
chambre double (lit 180x200) et un coin montagne avec lits superposés (2 couchages enfants
90x200), salle de bains avec baignoire et WC 1 grande terrasse type roof top de 100m² offrant une
belle exposition sud et avec aménagement extérieur dont un jacuzzi 2 places de parking
privatives (hauteur parking : 2m15) Ski room

D E T A I L E D  D E S C R I P T I O N
The Phoenix apartment n ° 702 obtains the "Montagne d'Exeption" label, totaling 97/100
points for a 6 room apartment for 10 people of 184m2 excluding bathrooms. Very spacious
apartment that can accommodate up to 12 people. Each bedroom is en suite and has a
balcony with garden furniture. In addition to the high quality of equipment of this
apartment, it also has a beautiful terrace with garden furniture and jacuzzi. The
apartment, with an area of 184m² is composed as follows: 1 large entrance with reading /
resting area Living space with living room, dining room and equipped kitchen 4 double
bedrooms en suite (all with WC, 2 with baths and 2 with shower) with balcony: 180x200
beds including 2 twinable 1 family bedroom en suite with a double bedroom (180x200 bed)
and a mountain corner with bunk beds (2 child beds 90x200), bathroom with bathtub and
WC 1 large terrace roof top type of 100m² offering a beautiful southern exposure and with
exterior layout including a jacuzzi 2 private parking spaces (parking height: 2m15) Ski
room
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L E S  É Q U I P E M E N T S  /  U T I L I T I E S

ASCENSEURASCENSEUR

 
BALCON / TERRASSEBALCON / TERRASSE

 
CASIER À SKISCASIER À SKIS

 
CONNEXION WIFICONNEXION WIFI

 
GARAGE / PARKINGGARAGE / PARKING

 

LAVE LINGELAVE LINGE

 
LAVE-VAISSELLELAVE-VAISSELLE

 
NOUVEAUNOUVEAU

 
ORIENTÉ SUDORIENTÉ SUD

 
PIED DES PISTESPIED DES PISTES

 

SPASPA

 
SÈCHE LINGESÈCHE LINGE

 
TÉLÉVISIONTÉLÉVISION
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P R E S T AT I O N S
F O U R N I E S

Linge (lits faits à l'arrivée)

Serviettes 

Produits d'accueil

Ménage de fin de séjour

S E R V I C E S  I N C L U D E D

Linen (beds made on arrival)

Towels

Welcome amenities

End of the stay cleaning
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SERVICE 
DE CONCIERGERIE
conciergerie serviceconciergerie service



S E R V I C E  D E
C O N C I E R G E R I E
Notre Concierge vous proposera ses services, durant tout votre séjour. Les prix proposés sont des
prix publics, toujours aux meilleures conditions. Une équipe de professionnels composée de
Chefs, Majordomes, Concierges, Masseurs, Esthéticiennes, Chauffeurs, Coachs sportifs… vous
accompagnera sur demande, afin de rendre vos vacances, juste uniques. 

Réservation des meilleures tables étoilés
Organisation et réservation d’excursions
Réservation d’activités : cours de ski, randonnées, plongé, cours de sport particulier…
Organisation de déplacements (hélicoptère, avion, train, voiture)
Réservation de navettes (altiports, aéroports)
Commandes pour des livraisons à domicile (courses, traiteur…)
Organisation de soirées privées (chef à domicile, matériel professionnel…)
Service d’une gouvernante
Organisation de gardes d’enfants

conciergerie serviceconciergerie service

Our Concierge will propose you his services during stay. The given prices are public
prices, and always at the best conditions. A professional team composed of Chefs, Butler,
Caretakers, Masseurs, Beauticians, Drivers, and fitness coaches… will be at your entire
service, on request, to make your holiday unforgettable. 

Booking the best table of starred chefs
Arranging and booking excursions
Booking activities: ski lessons, hikes, diving, private sports lessons…
Arranging travel (helicopter, plane, train, car)
Booking shuttles (altiport or airports)
Placing orders for home delivery (shopping, catering, etc.)
Organising private functions (chefs in the home, professional equipment, etc.)
Finding a housekeeper
Child care organization
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Latitude Latitude : : 45.422011
Longitude : Longitude : 6.642145


